

ムの課題で

んでした。感謝。 新城さん、大兼久さん、玉城さん、 ムには走りで勝 仲里さ

さん

会を開催しました。

12月10日

のは7名の皆さん。金城さん、宮城さん玉里さ

今回ご講話してくださった 羽地中2回目の夢語れ

らなくて、試合の雰囲気が悪かったです。そんな中、地区新人戦では、1日目はシュートがいつもより入

きました。

1年生の頑張りがあったおかげで、

勝ち残ることがで

ないことが出来ずに、

進められましたが、チームの目標だった、

相手にセカ

2日目は優勝候補のK中でした。 始めは良い流れで

ドチャンスを与えないことや目の前でシュートさせ

点差が付いてしまいまし

スありました C 組 す。 ありました。ありがとうございました。達ののために活用してほしいと、金一封のご寄付が ありがとうございました。 は、生徒の教育活動のために活用していきます。皆様、お元気でお過ごしください。頂いたご奉仕 開催した古希祝いには、63名の参加があり、 絡が取れ、 の皆さんが本校を訪れ、 いに盛りあがった会だったそうです。 ったお祝い金の一部を、

15期生は総勢255名。

11月23日、

ムーンビー うち、

170名と連 チホテル

本校を訪れた方は、3年A組

仲井間さん3年

與那嶺さん、3年E組 金城さんの3名で

奥に流れている思いを共有していました。 新城さんの学級では、

制作した動画「じょごんを探せ」を鑑賞し、 考えさせられました。 ユー強者ーの取り組みで 面白く その

昭和38年に羽地中学校を卒業された15期生

母校である羽地中の生徒 73才の古希祝いで集ま